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今日日照

身边

日照市人大代表，尧王酒业集团董事长、总经理王承海：

邀邀 22 万万人人入入厂厂品品““尧尧王王””学学鉴鉴酒酒

本报1月7日讯 (通讯员 滕金
智) 2013年12月30日，山东省建管
局2013年山东省建筑工程质量“泰
山杯”奖145项获奖工程名单公示，
日照供电公司220千伏稍坡变电站
榜上有名。

220千伏稍坡变电站工程开工
伊始，日照公司就把争创“国家电网
公司优质工程”和“泰山杯”奖为目
标，积极推行“事前策划、样板引路、
过程控制、自然成优” 施工管理组
织理念。

本次评选根据《山东省建筑工
程质量“泰山杯”奖评选办法》，进行
施工现场检查和委员会评审，最终
确定获奖名单。工程争创评选过程
中，公司相关单位密切配合、制定创
优计划、精心策划、对照“泰山杯”评
选办法制定整改措施，认真准备汇
报资料，切实反映出220千伏稍坡变
电站的工程特点和亮点以及工程创
新，为工程评选创造了条件。工程质
量获得验收组专家的高度认可，最
终成功获得“泰山杯”奖。

220千伏稍坡变电站

获省“泰山杯”奖

王承海自1996年担任集团董事长以来，一直主张
弘扬尧王文化，他还推动建立了尧王博物馆。“希望
通过学习和宣传尧王酒文化，进一步树立产品文化
形象，加深消费者对尧王酒的认识，将尧王酒文化发
扬光大。”王承海说。

王承海介绍，今年，尧王集团一项重要任务就是调
整生产结构，多生产适合大众消费的产品，并大力普及
宣传关于酒的专业知识，引导大众理性、健康消费。

日照交警部门数据显示，截止
到去年12月底，日照市家庭小型汽车
保有量已达18万余辆，交通拥堵等问
题日益严重。日照市政协委员、北京
路中学副校长滕兆敏敏锐地捕捉到
这一问题，并深入调研。在今年的两
会上，他提交了《推行公共自行车，
缓解日照道路拥堵》提案。

作为学校的一名教师，滕兆敏
对交通拥堵问题深有感触。“每天
上下学的时候，也正是上下班的高
峰时段，学校附近的道路上塞满车
辆，造成交通拥堵的同时，还存在
安全隐患。”滕兆敏说。

于是，结合着日照的实际情
况，滕兆敏展开调研。滕兆敏告诉
记者，他在杭州等地调研时发现，
公共自行车推行得比较成功，有效
缓解了交通压力，也深受欢迎。

“从2012年开始，日照就全面启
动了城市绿道网的建设工作，去
年，日照市完成了204国道、聊城路
以及市区学校、医院附近等交通拥
堵区域的绿道建设，共计20余公里。
绿道的建设为公共自行车的推行
打下了良好的基础。”滕兆敏说。

他介绍，推广公共自行车，可
以弥补目前日照尤其是新市区公
交线路不完善的缺点，解决‘公交
最后一公里出行’问题。还可以减
少私家车的使用次数，低碳又环
保。“在资金条件允许的情况下，可
以由政府埋单，市民免费使用，或
者通过政府投资，企业运营的方
式，进行限时免费。”滕兆敏说。

日照市政协委员

北京路中学副校长滕兆敏

推广公共自行车

缓解交通压力

“我认为，作为一个成功
的企业，并不在于挣多少钱、
做多大规模，而是在于走的路
有多长，能否引导人们健康、
理性消费，担当起企业应有的
社会责任。”王承海说。

尧王酒业集团始建于1957

年，已有57年的酿酒历史。王承
海自1996年担任集团董事长以
来，一直主张弘扬尧王文化，还
建立了尧王博物馆，“我们之所
以着力探讨、弘扬，就是为了传
承中华优秀传统文化，展现民
族魅力，更重要的是为谱写当

今盛世文明，构建和谐社会以
尽微薄之力。”王承海说。

王承海说，如果说仁德是
尧王文化的精髓，那么尧酒就
是尧王文化的载体，历代文人
正是凭借尧酒这个载体，通过
尧酒这个桥梁，歌颂了尧王的

仁德，抒发了对尧王的崇敬之
情。。

“希望通过学习和宣传尧
王酒文化，进一步树立产品文
化形象，加深消费者对尧王酒
的认识，将尧王酒文化发扬光
大。”王承海说。

本报记者 辛周伦 王在辉

主动邀请消费者监督

5日下午，记者见到了冯安
会。对于今年的提案，冯安会表
示，食品安全关系到每一个老
百姓的利益，“食品经营来不得
半点马虎。”冯安会说，他希望
能建立整个社会的诚信以及监
督体系，从企业自身做起，主动
接受社会监督。

冯安会这么说的，也是这
么做的。日照市新世纪商厦有
限公司成立于1998年，经过16年
的发展，目前已经拥有新世纪
购物广场店、新世纪人民商场
店、蓝湾购物中心、惠万家生活
广场以及一处省级农产品现代
农业示范区果蔬基地等，是一
家总营业面积达16万平方米的

综合性现代化商业企业。
谈到企业的发展，冯安会

介绍，首先要把诚信放在第一
位。“诚信是一个企业的灵魂，
是一个企业发展最基本也是最
重要的因素。”他说。新世纪商
厦制定了一系列科学的商品质
量监督和控制体系，特别在食
品的采购、运输、存储和销售等
各个环节都有严格的安全监督
检测程序。另外，公司还不定时
邀请消费者来进行监督，征求
他们的意见。

积极承担社会责任

虽然现在事业有成，但冯
安会并没有忘记自己所承担的
社会责任，新世纪总部办公楼
的墙上，镌刻着“敬天爱人”四

个大字，“敬天是指尊重客观规
律，正确做人，正确做事；爱人
是指怀有一份责任心以及奉献
社会的爱心。”冯安会说。

多年来，冯安会一直坚持
奉献爱心，每年都会拿出一定
资金去资助敬老院和贫困学
生，社会上有灾难，他也总是带
头捐款。冯安会也因此先后被
评为“全国孝德之星”“齐鲁好
当家人”“感动日照敬老楷模”

“莒县十大敬老楷模”等。

将建冷链配送中心

经过16年发展，新世纪厦
有限公司也面临着如何转型升
级的问题，面对未来，冯安会告
诉记者，他准备今年建立一个
集收购、加工、分拣、储存为一

体的大型冷链物流配送中心。
冯安会要建这样一个冷链

配送中心，抱有三个目的。“首
先就是要继续提高企业的产品
质量，自己收购自己加工，对产
品质量更有把握，能给消费者
提供更放心的食品。再一个就
是让农民种植的农产品更有销
路，这个配送中心主要收购本
地农产品。”冯安会说。

最后一个也是冯安会最大
的愿望，就是希望能整合莒县
当地特产推广出去，让外边的
人更多认识莒县，了解莒县。

除了事业的扩大，冯安会
也一直强调重视自身素质的提
高，“要让职工有正确的价值
观，让企业有核心文化体系，在
获取经济效益的同时更多的承
担社会责任。”冯安会说。

日照市政协委员，日照市新世纪商厦有限公司董事长、总经理冯安会：

将将建建冷冷链链配配送送中中心心推推广广莒莒县县特特产产
本报记者 彭彦伟

日照市政协委员，日照市新世纪商厦有限公司
董事长、总经理冯安会，今年两会带来的提案是如何
保障餐桌饮食安全。

他介绍，新世纪商厦有限公司从1998年一个营
业面积1200平米的普通门店，做到现在营业面积达
16万平米，集购物、休闲、餐饮、娱乐、物流配送于一
体的综合性商业龙头企业，靠的就是16年来始终把
诚信经营放在首位。

冯安会（右）接受本报记者专访。 本报记者 刘涛 摄

日照市人大代表，尧王酒业集团董事长、总
经理王承海。 本报记者 辛周伦 摄

7日上午10点，记者见到
日照市人大代表，尧王酒业集
团董事长、总经理王承海时，
他刚刚参加完小组讨论。

2013年12月22日，尧王酒
业集团在尧王耶米格俱乐部
举办了一场盛大的尧王喜酒
迎新会，推出了尧王醇红双
喜、尧王醇龙凤呈祥、尧王醇
红红火火、龙瓶尧王醇以及
尧王洞藏封坛酒等新品，并
邀 请 了 5 0 对 准 新 人 亲临现
场，品鉴喜酒新品，参观酿酒

全过程。
王承海介绍，目前婚宴用

酒市场非常杂乱，市场上存在
一些低质、高价、高回扣的酒，
不少消费者不知道应该怎样
去选择，只是盲目跟风。“我们
尧王集团推出婚庆用酒，就是
想通过我们的努力，让消费者
知道，怎样去鉴别好酒，进而
做出选择。”

新产品上市，尧王酒业集
团邀请了社会各界人士，到酒
厂参观，派专人带领参观酒厂

酿酒的全过程，并教给市民鉴
别酒品质的方法，普及酒文
化，不少人称收获颇丰。

王承海说，之前集团忽略
了与消费者面对面交流，倾听

消费者心声，“现在我们邀请
社会各界人士到酒厂参观，通
过对比品尝，学会了如何去鉴
别酒的品质。”目前已有2万余
人到酒厂参观。

推出多款喜酒新品，2万余人到酒厂参观

受中央八项规定的影响，
尧王酒业集团的销售额也受到
了一定的冲击。王承海介绍，虽
然这对企业来说是个损失，但
是对于净化社会空气是非常有
利的，企业也会通过调整产业

结构，积极响应国家政策。
王承海介绍，今年尧王酒

业的主要工作将放在是调整生
产结构上，由单纯的白酒生产
调整为白酒、葡萄酒相结合的
多元化生产；对于产品的定位，

将由中高档向中低档转化，多
生产适合大众消费的产品。

目前尧王经营的耶米格葡
萄酒完全是进口的，“现在，我
们酒厂已经有了自己的葡萄庄
园，将逐步实现葡萄酒自采、自

酿，通过学习外国的技术，，生
产我们本土的葡萄酒。”

此外，王承海介绍，今年尧
王酒业的另一项任务是严把质
量关，大力普及酒专业知识，引
导大众理性、健康消费。

调整生产结构，多产适合大众消费酒

兼顾效益的同时，注重弘扬企业文化

日照市政协委员、北京路中学副
校长滕兆敏。本报记者 刘涛 摄

本报记者 张萍
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